

# Una gran oportunidad para hacer más con menos

Queridos compañeros rotarios,

**En Rotary, cuando unimos fuerzas, logramos cosas extraordinarias.**

Y hoy quiero hablaros de una oportunidad sencilla pero poderosa para **aumentar nuestro impacto**, potenciar la solidaridad... ¡y además beneficiarnos fiscalmente!

Sabéis que muchos de nosotros realizamos donaciones solidarias. Pero **¿sabíais que las donaciones a la Fundación Rotaria Internacional no son desgravables en España?** Esto limita, sin quererlo, el volumen de aportaciones que podríamos estar generando.

Por suerte, **tenemos una solución al alcance de la mano: la Fundación Humanitaria de los Rotarios Españoles (FHRE).**

Legalmente constituida en España, esta entidad permite canalizar nuestras donaciones - ya sea hacia la Fundación Rotaria Internacional o hacia otros proyectos solidarios - con todas las garantías fiscales. Esto significa que **cada donación que hagamos podrá ser desgravada en nuestra declaración de la renta.**

Además, actualmente solo tres clubes del distrito cuentan con fundaciones propias, que no pueden ofrecer este servicio al resto de rotarios. Y crear una fundación distrital supondría unos costes muy elevados.

**Reintegrarnos en la FHRE es la opción más eficaz, rentable y solidaria.**

## Una propuesta para sumar más impacto rotario

**Lo mejor:** solo necesitamos una contribución simbólica de 1 € al mes por socio (12 € al año).

Una **pequeña inversión que se recupera con creces** con una única donación anual de 100 € (o incluso menos).

### ¿Qué proponemos?

- 1 Que todos los clubes del Distrito 2202 se integren en la Fundación Humanitaria de los Rotarios Españoles (FHRE).
- 2 Que esta cuota inicial sea cubierta, en esta etapa de arranque, por el presupuesto del Gobernador J.M. Buqueras, facilitando así una transición sin carga para los socios.
- 3 Que, en el futuro, el coste sea asumido por cada rotario de forma individual.

### ¿Por qué hacerlo?

Porque nos conviene. **Porque refuerza nuestra capacidad de ayudar.** Porque impulsa el volumen de donaciones. Y porque fortalece nuestro sentimiento de pertenencia a una Rotary más **eficaz**, más **conectada**, más **generosa**.

Este pequeño paso puede marcar una gran diferencia. Y lo más importante: nos ayuda a ayudar mejor.

Por todo ello, **propongo que votemos a favor de la integración de todos los clubes del Distrito 2202 en la Fundación Humanitaria de los Rotarios Españoles.**

Gracias por vuestro compromiso con **un Rotary más útil**, más fuerte y más solidario.

Con afecto rotario,

**Montse Moral**

Gobernadora Distrito 2202, año 24-25  
montse.moral@rotary2202.org